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議 事 の 大 要 

委員長 定刻となりましたので、只今より令和２年第６回東久留米市選挙

管理委員会定例会を開催いたします。本日の議案は、議案第１１

号「令和２年６月１日定時登録における永久選挙人名簿の登録及

び抹消について」、議案第１２号「令和２年６月１日現在におけ

る在外選挙人名簿の抹消について」及びその他でございます。 

委員長 始めに日程１．議案第１１号「令和２年６月１日定時登録におけ

る永久選挙人名簿の登録及び抹消について」であります。事務局

からの説明を求めます。 

係 長 それでは議案第１１号について説明いたします。 

選挙人名簿登録者数（前回）は男 46,944 名 女 50,139 名 計

97,083名、新規登録者数（増）は男 565名 女 532名 計 1,097

名、抹消者数（減）は男 150 名 女 195 名 計 345 名であり、

令和 2 年 6 月 1 日現在における選挙人名簿登録者数は男 47,359

名 女 50,476名 計 97,835名となります。提案理由につきまし

ては、公職選挙法第 19条による登録をするため、及び同法第 28

条に該当するものを抹消するためでございます。説明は以上でご

ざいます。ご審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

委員長 説明が終わりました。只今の説明について、ご意見等はございま

せんか。 

各委員 質問等なし 

委員長 特に無いようですので、議案第１１号を原案のとおり決定したい

と思いますが、よろしいでしょうか。 

各委員 全員承認 

委員長 では日程２．議案第１２号「令和２年６月１日現在における在外

選挙人名簿の抹消について」に移りたいと思います。事務局から

よろしくお願いします。 

係 長 続きまして議案第１２号について説明いたします。前回までの名

簿の登録者数は男 64名、女 86名、合計 150名で、今回の登録者

数は男・女共に 0名で合計 0名です。抹消者数は、男 0名、女 1

名、合計 1名です。今回の名簿登録者数は男 64名、女 85名、合

計 149名で、提案理由につきましては、公職選挙法第 30条の 11

に該当する者を抹消するためでございます。説明は以上でござい

ます。ご審議のほど、よろしくお願い申し上げます。 

委員長 説明が終わりました。只今の説明について、ご意見等はございま

せんか。 
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各委員 質問等なし 

委員長 特に無いようですので、議案第１２号を原案のとおり決定したい

と思いますが、よろしいでしょうか。 

委員長 では日程２．その他に移りたいと思います。事務局からよろしく

お願いします。 

局 長 

 

 

 

 

 

 

広報ひがしくるめ 6月 1日号に特集号として東京都知事選挙につ

いて掲載し、配布させていただきました。今回はコロナ対策につ

いて紙面にスペースを取り、前回参院選の選挙当日における時間

別の投票者数のグラフを掲載して、投票者数が多い午前 9時から

正午頃までの投票を避けていただくよう案内いたしました。また

投票所へのマスクの着用や帰宅後の手洗いへのご協力のお願い、

ペンの持参可能についても掲載いたしました。期日前投票所の場

所も、エレベーター内での密の状況を減少させるため、これまで

の市役所７階から、今回は２階へ移しました。 

令和２年第２回市議会定例会は 6月 5日から開催されます。 

委 員 今回の都知事選の街頭啓発において、コロナの状況を考えると、

啓発品を市民に受け取ってもらえそうでしょうか。 

局 長 啓発をする場所に長い机を置いて、そこに啓発品を置いて、市民

にその啓発品を持っていってもらうなどがありますが。 

委 員 各委員に啓発品を渡し、近所などに戸別配布をお願いしてみるの

はどうですか。今までも配布し切れなかった分は各委員がそれぞ

れ持ち帰り、戸別配布を行っていました。 

委員長 他の市はどうでしょうか。 

係 長 東村山市は街頭啓発を行わなく、その他の市については不明で

す。 

委員長 コロナの状況を考えて、期日前投票の投票管理者や投票立会人で

各委員が来庁した時に、各委員に啓発品を渡す形でどうでしょう

か。この案を明るい選挙推進協議会の小林会長に伝え、同意を得

て決定する形でよろしいでしょうか。 

各委員 全員承認 

委員長 その他何かありますでしょうか。 

係 長 今回の都知事選挙においても、市民に投票を促す啓発葉書 5,000

枚を市民に配布する予定です。今回配布する地区は、前回の参院

選にて配布した地区となるべく重ならないような形で広く配布

したいと考えています。 

委員長 その他何かありますでしょうか。 

それでは無いようなので、閉会といたします。ありがとうござい



- 3 - 

 

ました。 

 


